

#MORENA

ACAPULCO VA
A ESTAR DE PIE:
SHEINBAUM

HERALDODEM

#PRECAMPAÑASDÍA16

ACAPULCO VA A ESTAR DE PIE: SHEINBAUM

AFIRMÓ QUE ANTES SE
ROBABAN LOS RECURSOS
DE DESASTRES. RECORDÓ
EL COMPROMISO DE AMLO

CARLOS
NAVARRO/
ENVIADO

A más de un mes del impacto del huracán Otis en las costas guerrerenses, la precandidata única a la Presidencia por la coalición Sigamos Haciendo Historia, Claudia Sheinbaum, aseguró que el puerto de Acapulco va a estar de pie.

Desde Zumpango, cabecera del municipio Eduardo Neri, aseguró que en las pasadas administraciones se manejaba de manera irregular el fondo para desastres.

"Decían que ya no hay el fondo de desastres, pues cómo va a haber fondo de desastres si se roban la mitad. Hay recursos, lo que no hay es corrupción.

"Por eso Acapulco va a estar de pie, por el pueblo de Acapulco, por lo que representan las y los guerrerenses, y por el apoyo que

está dando el Presidente de la República a Acapulco y Coyuca de Benítez", sostuvo.

La aspirante reiteró que exis-

te un compromiso por parte del presidente Andrés Manuel López Obrador para levantar a Acapulco y Coyuca de Benítez.

"Hay que decirlo, porque es fundamental, se han dedicado a decir tantas mentiras que hay que decirlo aquí: hay un compromiso irrenunciable del Presidente con el pueblo de México y por supuesto irrenunciable con el pueblo de Acapulco y Coyuca de Benítez", sostuvo.

Reiteró su solidaridad con estas zonas guerrerenses por el impacto del fenómeno meteorológico.

Sheinbaum destacó el trabajo de la canciller Alicia Bárcena, quien está dialogando con China para traer los enseres domésticos

que hacen falta y agregó que hay un acuerdo con los empresarios para que Acapulco se levante lo antes posible.

Por otra parte, Antonio Attolini, vocero de la precampaña de Claudia Sheinbaum y diputado local electo para el Congreso de Coahuila, en entrevista con Salvador García Soto, en Heraldo Radio, destacó que la ciudadanía lo que busca es seguridad y tranquilidad, por lo que el movimiento iniciado por Andrés Manuel López Obrador y que ahora continúa Sheinbaum es uno en el que "les puede ir mejor" a los jóvenes. 



178

DÍAS FALTAN PARA
LAS ELECCIONES
GENERALES.

9

FÓRMULAS PARA
EL SENADO YA
ESTÁN DEFINIDAS.

**FINAL DEL
PROCESO**

1 • La próxima semana Morena determinará sus candidatos al Senado.

2 • Delgado informó que en 23 entidades se realizarán sorteos.

3 • Esto para determinar si la fórmula la encabeza un hombre o una mujer.

4 • Para todos los cargos, hasta el momento se han registrado 86 mil 896 aspirantes.





FOTO: LESLIE PÉREZ

COBERTURA | ● Sheinbaum visitó Guerrero y se prevé viaje a Oaxaca, Puebla y Edomex.



FOTO: LESLIE PÉREZ

